

1- La partie oiseaux :



Les 3 nichoirs réalisés par les élèves de 6^{ème} C :
2 pour les mésanges et un pour les
rougegorges ou les rougequeues, toujours
grâce aux outils du pôle technologie du collège.



Chacun devant son nichoir. De gauche à droite : Tom Leproux,
Yanis Pirard, Lino Catelina, Diklan Guillet et Yanis Abboud.



Les élèves coopèrent pour installer le
nichoir à mésanges charbonnières
près de la mare.

Ce nichoir sera occupé des le mois
d'avril 2019.



Le nichoir à mésanges bleues est placé sur
le vieux poteau télécom près de la mare par
Tom.



L'un des nichoirs installés en 2018 à bien était utilisé dès le premier printemps. C'est celui à mésanges dans le bouleau de la cour de devant.



La grande mangeoire imaginée et réalisée par les élèves de 6^{ème}.

2- La partie mare :



Etat début fin **Août 2018** après intervention des ouvriers pendant les travaux de l'été. Horreur !!

Après beaucoup de patience et l'intervention de la pelleuse pour éliminer tous les blocs de béton, voici l'état d'avancement de la mare en **février 2019**.





Etat en fin **mars 2019**

Le sol est recouvert de sable pour protéger et isoler des pierres la future bâche.

Etat en fin **mars 2019**

Après un long travail pour creuser, une tranchée est faite pour accueillir les débords de la bâche.



01 avril 2019

Mise en place du feutre, on soulève...

01 avril 2019

Mise en place du feutre, on pose au mieux ...



01 avril 2019

Après des efforts, la bâche est enfin mise en place et le remplissage artificiel commence.

01 avril 2019

Le niveau de l'eau augmente. La mare commence à l'être.



Etat en juin 2019

Travail pour finir l'aménagement du pourtour avec Mathilde du CPIE Loire Anjou

Etat en **juin 2019**

Premières plantes
aquatiques mise en
place avec les élèves.



Etat fin **juin 2019**

Etat final après 2
printemps de
travail.

La faune est déjà
riche en insectes
et plancton.



Dernières plantes aquatiques pour la mare dont des
nénuphars et un petit aménagement avec plantation de
lavande et de thym fait par les élèves de 6ème.

